配信日:2023年1月吉日

2023年の新年にあたり、謹んでご挨拶申し上げます。

株式会社EIDが製造販売する非アルコール系除菌抗菌液「CITRUBUSTER シトラバスターEX」は、今まで多くの大学研究機関や専門機関においてエビデンスを積み重ねて参りました。そして、2022年には、独立行政法人製品評価技術基盤機構(NITE)の認定試験センターである、一般財団法人日本繊維製品品質技術センター(QTEC)において、非アルコール系除菌液として、国内で初めて新型コロナウィルス(オミクロン株)に有効であるという検査結果が報告されました。

2023年も更に研究開発を進めクオリティの高いGSE製品を製造販売して参る所存でございます。また、オウンドメディアやYouTubeも含め、状況に応じたタイムリーな情報提供により、多くのお客様に安心安全な生活を送っていただけるよう、「CITRUBUSTER シトラバスターEX」お届けすることを社員一丸となって邁進していきたいと存じます。

2023年が全てのお客さまにとって、大きく前進する年になるよう努めてまいりますので、本年も株式会社EIDを何卒よろしくお願い申し上げます。

2023年元旦

株式会社EID

代表取締役 前田 章博